
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du mardi 08 novembre 2022 à 18 h 00 à Nomeny 

Présidence de M. Yann LEROY 

Membres présents 

Mmes GERARD Nathalie, GOUNOT Laurence et SONTOT Noëlle  

MM. BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, BOUCHON Jean-Pierre, CANDAT Michel, DAUPLET Jean-Luc, GOSTNER 

Dany, GROSJEAN Frédéric, , KLEIN Joël, LANGKUST Olivier, LEGGERI Gauthier, URIET Daniel, VALSAQUE Bernard et 

VAUTRIN Franck 

Assistent 

M. THIRIET Jean-Marie (Président d’honneur) 

M. LEFEBVRE Olivier (CTD) 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Membres et invités excusés 

MM. BRIKAT Hamza, CHAIB Malik et DI BENEDETTO Vito 

M. GEMMRICH Albert (Président LGEF) 

M. KEFF Michel (Président d’honneur) 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 18 h 00 en souhaitant la bienvenue à tous et remercie le restaurant « La 

Promenade » d’accueillir la réunion de ce jour. 

Adoption procès-verbaux 

Les procès-verbaux de la réunion plénière du comité de direction du mercredi 14 septembre 2022 et de la réunion du bureau 

du comité de direction du jeudi 13 octobre 2022 sont adoptés à l’unanimité, sans remarque particulière. 

Informations générales du Président 

Décès 

Yann LEROY fait part des décès de la sœur de Tonio GIOTTA, membre de la commission administrative et de la maman de 

Tonio BARBOSA, membre de la commission technique et présente ses sincères condoléances aux familles ainsi qu’aux 

proches. 

Informations générales 

- Une rencontre entre les Présidents des districts du Grand Est et le Président Albert GEMMRICH s’est déroulée 

récemment afin d’échanger sur le fonctionnement et les relations entre les instances. 

- L’Assemblée Générale de la Ligue a été reportée au 14 janvier 2023. 

- De nombreuses formations d’éducateurs ont été annulées depuis le début de la saison que ce soit dans notre district 

mais également au sein des autres territoires. 

- Une communication officielle a été lancée par le territoire Alsacien afin de montrer leur volonté de retrouver leur 

indépendance (création de la Ligue d’Alsace). Des discussions sont en cours avec l’Etat et la Fédération à ce sujet. 

- Les recherches sont toujours en cours pour l’acquisition de nouveaux locaux concernant notre district sur le secteur 

sud. Il est éventuellement envisagé de se rapprocher du CDOS pour mutualiser les besoins et les coûts. 

- Deux services civiques sont venus rejoindre les rangs du district jusqu’à la fin de la saison 2022-2023 : Nathan 

BOSCHETTI sur le volet foot à l’école / PEF et Thibaut HIRTZBERGER pour l’arbitrage. 

- La demande de subvention pour le poste d’agent de développement a été accordée. L’aide totale sera de 36 000 € 

soit 12 000 € par année. 

- Notre secrétaire, Francis HEYMS, devrait partir à la retraite début avril 2023. Une offre d’emploi sera publiée 

prochainement sur nos différents réseaux de communication.  

- Un groupe de travail avec les clubs sera prochainement lancé et dirigé par Mathieu LESAGE avec pour but de 

proposer des améliorations dans différents domaines (compétitions, règlements, communication, etc…). 

- Le District continue à développer ses partenariats avec la prochaine signature de plusieurs conventions avec l’A.S. 

Nancy Lorraine, l’Est Républicain, Fun radio et le Five. 

 



Assemblée Générale du 25 novembre 2022 

Ordre du jour 

Le comité de direction valide l’ordre du jour comme suit : 

18 h 30 - Accueil des participants 

19 h 00 - Ouverture de l’assemblée générale ordinaire 

- Allocution de Yann LEROY 

- Adoption du PV de l’Assemblée Générale du 26 novembre 2021 

- Rapport moral de la saison 2021/2022 

- Bilan Financier 2021/2022 

- Présentation du rapport du commissaire aux comptes 

- Affectation du résultat du dernier exercice 2021/2022 aux fonds propres 

- Budget prévisionnel 2022/2023 

- Remise de récompenses 

- Tirage au sort des coupes 

- Election d’un nouveau membre au CD 

- Election des représentants du District aux AG de la LGEF 

- Intervention des personnalités 

Rapport moral de la saison 2021/2022 

Yann LEROY remercie Nathalie GERARD, Noëlle SONTOT et Vito DI BENEDETTO ainsi que l’ensemble des Présidents des 

commissions pour leur retour et le travail réalisé tout au long de la saison qui est retranscrit dans ce document. Le rapport 

moral est adopté à l’unanimité. 

Bilan et compte-rendu financier de la saison 2021/2022 

Gauthier LEGGERI présente le bilan et le compte de résultat aux membres présents avec un résultat positif de 40 662 € pour 

cette exercice 2021/2022. Ces derniers sont adoptés à l’unanimité par les membres présents.  

Après la présentation de ces éléments, et suite à la décision prise lors de la réunion de bureau du CD du 10 août 2022 de 

provisionner à la clôture dudit exercice, en fonds dédiés pour actions, une enveloppe globale de 25 000 euros afin d’aider les 

clubs lors de la saison 2022/2023 (aides aux investissements, équipements, matériels, formations …), les membres du comité 

de direction décident, à l‘unanimité, de compléter cette enveloppe d’un montant de 5 000 euros pour la porter à un total de 

30 000 euros. 

Yann LEROY remercie Gauthier LEGGERI et Jean-Marie THIRIET pour le travail réalisé afin d’établir le bilan et le compte 

de résultat. 

Remise de récompenses 

Plusieurs récompenses seront remises lors de cette Assemblée Générale : 

- Dotations suite au concours Halloween organisé sur les réseaux sociaux 

- Dotations pour les clubs ayant prêté des salles pour le Futsal lors de la saison 2021/2022 

- Dotations pour les clubs ayant mis à disposition leur véhicule pour l’organisation de notre stage vacances au mois 

de juillet 2022 

- Médaille d’argent de la F.F.F. à Philippe STORCHI 

Elections 

Candidature de Cédric RIBAULT pour intégrer notre comité de direction suite à la démission d’Hinde MAGADA (validée par 

la commission de surveillance des opérations électorales lors de sa réunion du lundi 03 octobre 2022). 

Liste des représentants du District aux AG de la LGEF (validée par la commission de surveillance des opérations électorales 

lors de sa réunion du lundi 07 novembre 2022) :  

Titulaires :    Suppléants : 

BIANCALANI Maurice   URIET Daniel 

DI BENEDETTO Vito   BAZZO Jean-Pierre 

GOUNOT Laurence   CHAUMONT Cyril 

GERARD Nathalie   LAGARDE Isabelle 

LEGGERI Gauthier   LANGKUST Olivier 

LEROY Yann    GROSJEAN Frédéric 

SONTOT Noëlle    TORNABONI Gérard 

DAUPLET Jean-Luc   RIBAULT Cédric 

 

 



Activités techniques 
Formations 

Toutes les formations ont été annulées depuis le début de saison, seuls les modules des formations professionnelles (BMF) 

se tiennent. Le constat est le même dans tous les districts, expliqué en partie par l‘utilisation du nouveau logiciel pour s’inscrire 

« NetYpareo » qui semble trop lourd pour les clubs. 

• Prévisionnel novembre / décembre 2022 :  

o Module U11 à Damelevières du 21 au 26 novembre 2022 

o Module U9 à Neuves Maisons les 21 et 22 décembre 2022 

Formation Educateurs et arbitres Futsal à Batilly le samedi 30 octobre 2022. 

Reprogrammation du module U11 qui devait se dérouler à Villerupt mi-octobre 2022 en février 2023. 

Détections / sélections 

• Mise en place des premiers tours de détection départementaux garçons et filles : 

o Détection U14F U15F à ASNL le mercredi 14 septembre 2022 

o Détection U13F à Hussigny le 28 septembre 2022 et à Ludres le 5 octobre 2022 

o Détection U15, 60 joueurs observés 

o Détection U14, 90 joueurs observés 

o Détection U13, 90 joueurs observés 

o Détection U12, 90 joueuses observés 

o Détection U18 Futsal 

 

• Mise en place de CPS avec les féminines : 

o CPS U15F le 27 octobre 2022 avec un match contre le Luxembourg 

o CPS U13F à Homécourt avec rencontres contre le FC Metz le 3 novembre 2022 

o 3 joueurs U15F de l’ASNL ont participé au stage régional U15F LGEF 

 

Organisation d’une commission technique le lundi 26 septembre 2022 au Five à Moulins les Metz. 

A noter beaucoup de difficultés pour obtenir des salles pour les CPS Futsal. 

 

Label 

• Journée Régionale à Essey les Nancy avec une remise du Label en présence de Franck DOUDET Entraineur 

National 

Opération Priorité aux Jeunes 

• Réunions clubs opération « priorité aux jeunes et à l’école de foot » prévues fin septembre 2022 (remerciements à 

Nathalie GERARD / Jean-Pierre BOUCHON / Jean-Pierre BAZZO pour leur présence) 

• Programmation des visites et interventions (Villers le 19 octobre 2022) 

Féminines 

• Rentrée du foot féminin secteur sud à Villers le 18 septembre 2022 (70 joueuses) 

• Rentrée du foot féminin secteur nord à Briey le 21 septembre 2022 (60 joueuses) 

Foot à L’école 

• Journée du sport scolaire à Sion (en partenariat avec USEP) 

• Rassemblement scolaire – foot à l’école à Pont à Mousson le jeudi 20 octobre 2022 (6 classes)  

Foot Animation 

• 175 équipes U7 / 237 équipes U9 / 171 équipes U11 (195 U7 / 249 équipes U9 / 180 équipes U11 en fin de saison 

dernière) 

• Mise en place de plateaux Indoor U7/U9 sur janvier et février 2023 

• Action Mundialito sur la catégorie U11 samedi 17 décembre 2022 

Futsal 

• Préparation de la saison (championnat seniors a débuté) 

• Limitation du nombre d’équipes en lien avec les structures disponibles 

Journée de Noël 

• Prévue le samedi 3 décembre 2022 

Sections Sportives 

• Réunion de rentrée en visioconférence le 29 septembre 2022 



• Organisation du challenge plein air 4e 3e avec pour vainqueur Dombasle le 18 octobre 2022 

• Suivi des conventions : 50% de retours 

• Suivi des SSS en lien avec l’inspection d’académie 

• Programmation des visites pour l’obtention du label FFF 

• Préparation de l’organisation des rassemblements futsal 6e 5e à Gerbéviller et Auboué début décembre 2022 

• Fin des travaux du terrain synthétique au Collège Georges de la Tour 

 

Commission citoyenne 

• Mise en place d’ateliers sur le bon comportement autour des terrains lors de l’Interclubs 

• Concours de dessins sur les bons comportements à adopter autour des terrains 

• Action Octobre Rose suivie par plusieurs clubs 

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide les différents mouvements proposés ci-dessous : 

- Démissions de Marie CORDONNIER (commission foot diversifié) et de Fabien PICCINELLI (CDA et instructeur) 

- Nomination d’Imad EL YAAGOUBI (commission technique) 

Yann LEROY tient à remercier les membres démissionnaires pour leur engagement et leur investissement au sein de notre 

district. Il souhaite, par ailleurs, la bienvenue au nouveau membre.  

Le fichier à jour des commissions sera transmis à Francis HEYMS afin qu’il effectue les procédures habituelles (mise à jour 

de foot 2000, du site internet, activation des nouvelles adresses mails, courriers de remerciements et de nomination…) 

Divers 

Le comité de direction valide la candidature de Michel CANDAT au sein de la commission régionale du bénévolat en 

remplacement de Noëlle SONTOT. 

Mathieu LESAGE fait le point sur les règlements des soldes des clubs et indique que de nombreuses relances ont été 

effectuées pour ceux qui ne sont pas encore en règle à ce jour. Les dossiers seront transmis progressivement en commission 

administrative si les clubs ne font pas le nécessaire par rapport au délai qui leur a été accordé. 

Il informe également les membres de l’arrêt de l’utilisation de StarLeaf pour les visioconférences. Il faudra désormais 

privilégier l’utilisation du logiciel « Teams ». 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 

 

 

 

 


